

# Pleno del Consejo Universitario del 30 de agosto de 2017

Catalogado en Acuerdos

## Pleno del Consejo Universitario del 30 de agosto de 2017

*Por la Consejera Dra. Eréndira D. Camarena Ortiz*

En la sesión del Pleno del Consejo Universitario del 30 de agosto de 2017 celebrada en la Antigua Escuela de Medicina de la Ciudad de México y con 186 Consejeros Universitarios presentes, se guardó un minuto de silencio en memoria de los profesores fallecidos Dr. Giovanni Sartori, Dr. Ramón Xirau y Dr. Francisco Javier Ayala.

A continuación se leyeron las actas de los acuerdos tomados en el Consejo anterior del 24 de marzo de 2017 y que se encuentran disponibles en la página del Consejo Universitario UNAM.

Seguidamente se realizó la toma de protesta de los nuevos consejeros: **Dra. María del Carmen Contijoch Escontria de la ENALLT**, Dra. Laura Susana Acosta Torres de la ENES León, Guanajuato, y de los doctores Octavio Tonatiuh Ramírez Reivich, Hugo Delgado Granados, Jesús Antonio del Río Portilla, Ana Carolina Ibarra González y Miguel Armando López Leyva, designados por la Junta de Gobierno directores de los institutos de Biotecnología, de Geofísica, de Energías Renovables, de Investigaciones Históricas y de Investigaciones Sociales, respectivamente.

Entre otros asuntos importantes, se dieron dictámenes de la Comisión del Mérito Universitario para otorgar la medalla Gabino Barreda a 159 alumnos de bachillerato y licenciatura que finalizaron sus estudios en el año 2016, dos medallas extemporáneas y la medalla Alfonso Caso a los graduados más distinguidos en 2015.

Se presentaron las propuestas para designar profesores eméritos al doctor Federico Bermúdez Rattoni y a la doctora Concepción Margarita Peña Muñoz, de la Facultad de Filosofía y Letras. Asimismo, se presentó ante el pleno las propuestas, con dictamen favorable de la Comisión del Mérito Universitario, para que fuese conferido el Grado de Doctor Honoris Causa a: María Francisca Atlántida Coll Oliva, María de las Mercedes Guadalupe de la Garza y Camino, Luis Esteva Maraboto, Víctor García de la Concha,

Enrique González Pedrero, Jaime Labastida Ochoa, Eduardo Matos Moctezuma, Leonardo Padura Fuentes, Ranulfo Romo Trujillo, Silvia Linda Torres Castilleja y Josefina Zoraida Vázquez y Vera. El Consejo Universitario aprobó por mayoría las propuestas.

También se votó favorablemente a la creación de la Escuela Nacional de Estudios Superiores, Unidad Mérida que incluirá a la entidad que ya existía, el Centro Peninsular en Humanidades y en Ciencias Sociales (CEPHCIS).

Se dio el informe de la Comisión Especial de Seguridad e inmediatamente después, en la sección de asuntos generales, se retomó el tema de la inseguridad que afecta a la UNAM con una serie de consideraciones importantes.

El cierre del Pleno del Consejo Universitario del 30 de agosto de 2017 fue con la promesa de revisar todos los temas de seguridad, por lo que se adjunta un documento enviado por el Consejo en días posteriores.